



Primera sesión del ciclo sobre la Antigüedad en el teatro Liceo

SALAMANCA

**PRÓXIMA SESIÓN,
EL 9 DE FEBRERO**

**Sala de la Palabra
del teatro Liceo**

**Horario: 20.00
horas. Entrada libre
hasta completar el
aforo.**

El ciclo de conferencias *Un viaje por el mundo antiguo: el legado de Grecia y Roma*, empezó ayer con la vista puesta en recuperar el legado de estas dos culturas para el público, para ver por dónde sigue un camino de civilización que nosotros hemos heredado. Rosario Cortés fue la encargada de abrir las charlas con la vista puesta en cómo la mujer ha sido símbolo religioso, literario y social en estas culturas, por otro lado muy machistas.

La próxima conferencia será el 9 de febrero con la charla *Un imperio por defecto: el discurso del poder en Roma y EEUU*, a cargo del experto de la Universidad Complutense de Madrid Juan Luis Conde Calvo. El 16 de febrero el profesor de la Usal, Juan Luis García pronunciará la charla *Los límites del mundo: latierra y el cosmos en la Grecia clásica*.

